



## **Le vice-président de Soprema au CA de l'ACET**

CLAUDE PLANTE  
La Tribune

**L'arrivée de l'entreprise Soprema à Sherbrooke se fait sentir au sein de l'Accélérateur de création d'entreprises technologiques (ACET). Richard Voyer, vice-président exécutif et chef de la direction chez Soprema – Amérique du Nord, se joint au conseil d'administration de l'organisme.**

« Par son approche dynamique, sa compréhension profonde des défis du développement technologique et son réseau de contacts impressionnant, M. Voyer contribuera assurément au développement de notre organisation et à son essor », souligne Ghyslain Goulet, président-directeur général de l'ACET.

**[Lire aussi: Soprema a de grandes ambitions pour son usine de Sherbrooke](#)**

**[Ghyslain Goulet: créer des entreprises à succès](#)**

« Nous sommes fiers et heureux de pouvoir bénéficier de l'expertise et de la vision d'un administrateur de la trempe de M. Voyer. »

Richard Voyer est détenteur d'un doctorat en chimie de l'Université Laval et d'un MBA de l'Université Concordia. Il a œuvré dans différentes entreprises manufacturières et technologiques, mais s'est surtout illustré chez Soprema au cours des 23 dernières années, note un communiqué de presse de l'ACET.

Rappelons qu'au début septembre, Soprema a inauguré sa nouvelle usine de Sherbrooke, un projet de 40 M\$ qui crée une quarantaine d'emplois. Le bâtiment de 178 000 pieds carrés abrite la toute première usine de fabrication d'isolant de polystyrène extrudé en Amérique du Nord de la multinationale française.

L'ACET est un organisme qui se spécialise dans le démarrage et le développement d'entreprises technologiques, issues pour la plupart des travaux de recherche des étudiants et des professeurs de l'Université de Sherbrooke. Depuis sa création en 2011, l'ACET a accompagné 70 projets d'entreprises dans divers secteurs technologiques et ces projets ont généré plus de 260 emplois.